



Gebetsempfehlungen.

aus der furchtbaren Gefahr, die in tausenderlei Gestalten das 2½jährige Verweilen an der Front mit sich brachte, 2. aus dem Schrecken der Kämpfe der Regierungstruppen gegen die Kommunisten in Augsburg und München und 3. kam er glücklich zurück von einer im Interesse eines gestörten Familienlebens unternommenen Reise in gefahrvolles Gebiet im Osten mit dem freudvollen Resultat glücklich gelöster Aufgabe „Tausend Dank dem hl. Herzen Jesu, der lieben Gottesmutter, dem hl. Josef und dem hl. Judas Thaddäus für Hilfe in einer sehr schweren Krankheit meiner Mutter und für Hilfe bei einer Augenoperation.“ „Dem hl. Josef, Antonius, Judas Thaddäus und den 14 hl. Notheilern innigen Dank für wiedererlangte Gesundheit.“ „Zwei Heidentinder als Dank für fast wunderbare Rettung meiner lieben Frau aus Todesgefahr.“ „Letztes Jahr um diese Zeit häufte die Grippe stark in unserer Familie. Alles lag schwer krank darnieder. Da nahm ich meine Zuflucht zum hl. Herzen Jesu, zur Muttergottes, zum hl. Josef und zum hl. Antonius und auch zu den armen Seelen und versprach Veröffentlichung im Bergkämmeinrich, wenn der liebe Gott mich solange verschone, bis ein anderes Familienmitglied soweit gefund sei, daß es die anderen pflegen könne. Bis heute bin ich von der Grippe verschont geblieben“ „Dem hl. Josef und dem hl. Antonius sei tausend Dank für glückliche Heimkehr aus fast 5jähriger Gefangenschaft.“ „Herzinnigen Dank dem göttlichen Herzen Jesu und seiner lieben Mutter um Lösung in banger Stunde.“ „Herklichen Dank für vielfach erlangte sofortige Hilfe nach Anrufung der armen Seelen, des hl. Josef, der Muttergottes vom guten Rat.“ „Innigsten Dank der lieben Mutter Gottes und dem hl. Josef für glückliche Heimkehr eines Schwagers und Bruders aus dem Felde. Unser Vertrauen wurde belohnt.“ „Jahrelang drückte mich ein besonderes Anliegen. Ich betete viel zum hl. Herzen Jesu, zum hl. Josef und ganz besonders zur lieben Muttergottes, hielt auch eine Novene um die andere, aber scheinbar ohne Erfolg. Oft sogar war ich lebensmüde und der Verzweiflung nahe. Nun scheint sich die Lage zu bessern. Wer also in Not ist, der eile zur lieben Gottesmutter; sie ist viel zu gut, als daß sie nicht helfen wollte.“ „Ich war in einer recht peinlichen Lage, von meinem Geschäft viel Geld zu verlieren. Das göttliche Kind, dieser höchste Helfer und Retter, und der hl. Geist, dieser Vater der Armen, haben mich davor bewahrt, ja sogar noch einen recht befriedigenden Verdienst gewährt. Außerdem wurde auch ein Prozeß abgewendet. Lob, Ruhm, Dank und Ehre sei Jesu, dem hl. Geiste und der hl. Dreieinigkeit! Die ganze Kreatur und auch meine arme Kraft vermehre, o Gott, deine Herrlichkeit! Dankbar bin ich auch meinem Fürsprecher, dem hl. Antonius, dem Helfer in der Not und dem hl. Josef, dem Erhöher in allen Anliegen. Mögen diejenen Liebhaber des göttlichen Kindes als Dankopfer mein Antoniusbrot annehmen und mich auch fernherhin in der Liebe zur Andacht und Verehrung des Namens Jesu erhalten.“ „Dank dem hl. Antonius und dem hl. Josef für Wiederfinden einer wertvollen Uhr mit goldener Kette.“ „Ermutigt durch die vielen Gebetshörungen, die ich im lieben Missionsblatt Bergkämmeinrich gelesen, nahm ich in schwerem Anliegen meine Zuflucht zum hl. Antonius. Ich begann eine Novene zu Ehren des genannten Heiligen und versprach im Falle der Erföhrung ein Heidentind auf seinen Namen taufen zu lassen. Schon vor Schluss der Novene bin ich auf die Fürbitte des hl. Antonius hin erhört worden.“ „Dank dem

göttlichen Herzen Jesu, daß auf die Fürbitte der lieben Gottesmutter, des hl. Josef und Antonius unser Sohn nach mehrmaliger Verwundung gesund und wohl aus dem Kriege heimgekehrt ist.“ „Ich fühle mich überglücklich. Ihnen schreiben zu können, daß der hl. Josef mir in einer sehr wichtigen Angelegenheit geholfen hat. Möchten doch alle Bedrückten zu ihm gehen; er hilft allen.“ „Dank dem hl. Antonius für glückliche Rückkehr aus dem Kriege und gute Vollendung der Studien.“

Briefkasten.

An Viele: Wir ersuchen, die noch ausständigen Abonnementsbeträge für den abgelaufenen Jahrgang des Bergkämmeinrichs recht bald einzuzahlen. P. M. J. Heidentinderzählungen können nicht als Bezahlung für das Bergkämmeinrich angesehen werden. Burglengenfeld und Werl: Können keine hl. Messen mehr annehmen. Soll der Betrag als Almosen gelten? Wenn nicht, dann bitte um Angabe der Adresse, um ihn zurückzuschicken zu können. — Stötten, S. H.: Spende für Studienfond als Dank. — Höllstadt: Brief mit Einlage erhalten. — Sp. H.: 10 Mt. erhalten. — Freising, K. Sch. 10 Mt. — Eschendorf, erhalten und besorgt. — Unbenannt, Betrag für Missionszwecke und als Bitte in einem Kopfleiden erhalten. Auch die früheren Beträge alle erhalten und unter Unbenannt im Bergkämmeinrich quittiert. — Unbenannt, 160 Mt. nach Angabe verwendet. — A. M. H.: 5 Fr. als Dank für gute Stelle. — A. B. W. 250 Fr. als Dank. — Unbenannt: 5 Fr. Sicherlich ist es ein sehr verdienstvolles Werk, jetzt, da hl. Messen nicht mehr angenommen werden können, statt dessen ein Almosen für gute Zwecke zu geben. — Fr. L. D. A. 100 Mt. als Dank. — M. M.: Betrag erhalten. — 5 Mt. Almosen als Dank für Hilfe in einer bösen Krankheit. — Beträge für Heidentinder und Antoniusbrot sind teils als Dank, teils als Bitte, eingegangen von: B. Köln 21 Mt. — A. B. 3 H. 64 Mt. — M. E. Wittibreut, 2 H. — Bestwig, W. B. — Wurmansquid, Hedwig. — Sahlen, J. B. 3 H. — Rehbach, Konrad. — Heidelberg, 3 H. u. A. — Gauting, 2 H. — Mannheim, Maria Klara. — Oberkirch, Josef. — A. M. Ulm, Maria Viktor. — Herbolzheim, Willi. — A. H. 25 Fr. H. — H. H. i. Str. 7 H. — Joh. Nep., Augustin, Adolf, Friedrich, Bertha, 2 Hedwig. — Pfarramt Rehrosbach, 25 Mt. f. H. — Illerbeuren, Monika Antonia u. Alm. — Sins, 25 Fr. Judas Thaddäus. — Unterschächen: 50 Fr. Josef und Thaddäus.

Gebetsempfehlungen.

Erlangung einer guten Lebensstellung. — Hilfe in einer schweren Halsentzündung. — Erlangung der Gesundheit. Ein verirrter Sohn. Eine schwer geprüfte Gattin und Mutterbitte dringend um das Gebet um Sinnesänderung ihres Gatten und um Familienfrieden. Glück und Segen im Gewerbe, Gesundheit und Frieden in der Familie, Seelenfrieden, gute Kindererziehung, Hilfe in verschiedenen Anliegen. Um Wiedererlangung einer passenden Stellung.

Dank und Bitte.

Sternberg, Rodheim, Dörlesberg, Beuron, Neudenau, Grünstadt, Schwenkental, Versbach, Würzburg, Frechenrieden, Unterpleichfeld, Utting, Herbolzheim, Nürnberg, Ruhstorf, Heitstadt, Stötten, Buchholz, Westheim, Konstanz, Busenbach, Hembsbach, Steingaden, Landschut, Stuttgart, Freiburg, Allersheim, Mainzondheim, Sternberg, Landstuhl, Egolsheim, Assamstadt, Schwarzenberg, Neuwied, Bonn, Kewelaer, Essen-Altenessen, Obermerz, Gaisborn, Untermünsterthal, Call (Eifel), Nehrthal, Tauberbischofsheim, Wiesloch, Landau, Wendischbikelitz, Schaffhausen, Oberammergau, Waldkirchen,

Memento!

Therese Röger, Leinheim. Christof Wagner, Leinheim. Georg Hartmann, Günzburg. Marg. Gloger, Günzburg. Therese Wöhr, Weissenborn. Konrad Meister, Reisensburg. Karl und Josef Hörrbrand, Frittingen. Johann Völt, Dössingen. Anna Bischofberger, Agen. Ludwig Rebstock, Schenken gen. Ludwig Rebstock, Schenkenzell. Therese Kummer, Füllingen. Anna Bischofberger, Kempten. Pfarrer And. Ochs, Bürenbach. Georg Imler, Mindelheim. Schw. Schw. Elisabeth Huber, Bergzabern. Margareta Trösch, Birkenhoerd.